



5月 納車式



5月14日(火)に、日野大型一台・いすゞ大型一台の新車納車式が行われました。牟呂八幡宮宮司様に、安全を願いご祈祷していただきました。今期19台目となります。今回新車を任された清水淑子さんと平澤勝彦さんに心境をお聞きしました。



御祈祷後全員で



御祈祷の様子



納車式に参加してとても緊張しましたが、社長から鍵を託され、とても嬉しい気持ちがあふれました。納車式後早速新車を見てみると、テールランプが格好良くてこれからこのトラックに乗れることを想像し、とても嬉しくなりました。これまでのトラックでも楽しく乗務する気持ちを大切にしてきましたが、今後もこれまでと変わらず楽しい気持ちを持ち続けて仕事に取り組んでいきたいです。

運行 2G 清水淑子

本日の神事に参加して、身が引き締まる思いでした。綺麗なトラックで自分が新車を任されたことに大きなプレッシャーを感じています。噂で自分が新車に乗るかもしれないと聞いて考えられないと思っていました。

私は路線からドライバーを始めて、大型免許を取って新車のお話をいただきました。路線から大型になった人はまだいないので、今後の自分の姿を路線の仲間に見せていきたいです。

運行 2G 平澤勝彦



ひまわりコールドセンター 社内御披露目会



事務所内を案内する菅嶋部長



-20℃の冷凍庫見学



一般女性事務員さん



お子様も楽しんで
頂けました♪

豊川に新しく竣工したひまわりコールドセンターは6月より本稼働となりました。5月8日(水)の竣工式の前に、新しい営業所を社員・ご家族様にゆっくりご覧頂くため、5月1日(水)にお披露目会を設けました。多くの方々にご参加いただきありがとうございました。



工事中の看板

あいちサービス大賞受賞視察 森岡副知事来社



森岡仙太副知事と



本社事務所前見学



構内作業見学

愛知県主催で3月に行われた第1回あいちサービス大賞を受賞した会社の訪問・視察に5月23日(木)森岡副知事をご来社されました。サービス内容の理解を深めたいと、トラック装備の見学や、会社内・構内作業をご覧になりました。運送業界についての様々なご質問を頂き、女性の力を集結しその力を発揮させることができ、とても素晴らしいと関心をもっていただきました。

あいちサービス大賞に至った要因として、輸送力確保のための女性ドライバーの採用・育成が認められたことが大きくあります。女性がいることで活気が増すなど、会社にとっても様々な良い点があります。

今後も女性が働きやすい職場を作っていくことは課題であり、改めて見つめ直す良い機会となりました。



トラック装備の見学

第5回 事故惹起者 安全講習会

6月1日(土)、第5回事故惹起者安全講習会が実施されました。第41期の目標である事故撲滅活動の一環として、事故惹起者の教育を目的として行われています。運転に欠かせない基本から心構えなど様々なこと(株)プロテクティブの溝口講師が教えて下さいます。初心を思い出したい方、自身の運転を見直したい方は是非ご参加下さい。今回は自主的に参加された方を含め13名の方が出席しました。参加した乗務員の方々の感想を一部抜粋してご紹介します。

- ・今回研修に参加して、本当に良かったと思います。改めて、一つ一つの事が大切だと再確認出来ました。これから毎日、研修の内容で学んだことを意識して安全運転に努めていきます。 Yさん
- ・「安全対策は誰の為」、という話が印象に残っています。「失うものは、①命 ②信用 ③お金と時間」などを聞いて考えさせられました。安全な行動をとり、事故が無いように気を付けます。 Mさん
- ・止まれば加害者にはならない、初心を忘れないという講師の方の言葉がとても印象深かったです。事前確認をしっかりとる事、落ち着いて仕事をする事、譲り合いの気持ちを忘れない、これらを特に気を付けて初心を忘れずにこれから運転していきたいと思います。 Tさん
- ・交通事故を起こさない為の心構えや、プロとしての日頃の運転の仕方、安全運転のやり方等たくさん勉強になりました。プロとしての優先順位の1番は正しく仕事をするということ、運転中周囲を確認し道路からのメッセージに気付く事、癖にするのではなく習慣にする事という話が印象に残りました。慣れた道でも周囲の確認を怠らず、安全運転を徹底していきます。 Sさん
- ・講師の方のお話で、急いでも優先順位を変える事で事故のリスクが高くなる事を改めて勉強になりました。危ない事を多く見付けられる努力をしていきます。 Mさん
- ・ごく当たり前の事をとても分かりやすく教えて頂いて初心に戻ることが出来、講習を受けてとても良かったです。正しい作業手順をして、事故が起きないよう仕事をします。 Hさん

UDトラックス株式会社様 朝礼見学来社

5月14日(火)にUDトラックス様様の営業8名の方が活力朝礼の見学にご来社されました。見学の感想を頂きました。



UDトラックス様見学の様子

営業部統括部長 杉本雅紀様より

今回の朝礼参加は、弊社の営業に何か感じてもらいたいという思いで参加させて頂きました。

御社の社長の活力朝礼への思いや会社を良くしていきたいとの思いには感銘を受けており、お取引のない頃から朝礼見学をさせていただいています。活力朝礼を見本にお客様との対応の仕方・社内でのコミュニケーションに取り入れ、より一層努力していきたいです。

営業の方々より

- ・我々がしている朝礼とのギャップがとてもありました。一緒に仕事をするメンバーと向かい合って体操をする、顔を見て笑顔のチェックをし、今日も一日頑張ろうという気持ちを確認し合っていると感じました。
- ・元気で勢いがすごく応援団のようで自分も応援されているように思えました。
- ・朝礼に参加させて頂いてパワーに圧倒されました。形からでも元気を出す事ができ、見習って真似していきたいと思いました。

東京共同ロジテム株式会社様 朝礼見学来社

5月22日(水)東京共同ロジテム様飯沼様が活力朝礼の見学にご来社されましたので見学の感想を頂きました。



東京共同ロジテム株式会社
営業部長 飯沼賢治様

ずっと憧れで拝見したかった活力朝礼をようやく見学に来ることができ、とても嬉しいです。私は、体育会系育ちで自分の中では挨拶の大切さは分かっておりましたが、今回拝見させて頂き、レベル・次元の違いにとっても驚いています。毎日この活気のある朝礼を行っている事は凄いことで鳥肌が立ちました。今の物流業界で目覚ましい成長を続けている御社の力の源を見せて頂いたように感じました。今回学んだことを少しでも社に持ち帰って活かしていければと思います。本日は誠にありがとうございました。

定期健康診断 実施中

健診日：6月29日(土)

健診時間：14:00~18:00 (受付：17:30まで)

健診場所：株式会社マイシン 本社

診療機関：豊橋元町病院

〒441-8132 豊橋市大清水町字元町 205

6月より全従業員対象の定期健康診断を実施中です。8日(土)に第1回目が実施されました。

まだ受診されていない方は、29日(土)に第2回目が行われますので必ず忘れずに受診していただきますようお願い致します。

問診票は事前に配布しておりますので、ご確認下さい。

今年度の健診より2つの項目数が増え、より詳しい検査ができるようになりました。

やむを得ず健診バスでの受診ができない方は個別受診となりますが、事前に豊橋元町病院への予約が必要となります。

受診日を決定しなければなりませんので、お早目に総務部にお知らせ下さいませ。

TEL：0532-31-4610

血液検査がありますので受診前は空腹時間を10時間以上空けて頂きますようご協力をお願い致します。



今年度より追加となった項目

- ・膵臓疾患検査(アミラーゼ)
- ・免疫学検査(RF)

H31 年度市民税のお知らせ

H31 年度の市民税の納付書が自宅へ届いた方はご確認ください

平成 31 年度の市民税普通徴収納付書が自宅へ届いた方は、総務部へお持ち頂ければ普通徴収から特別徴収に切り替えることが出来ます。ご質問・ご相談のある方は、総務部までご連絡下さい。

総務部 (TEL) : 0532-31-4610

納付期限の過ぎた市民税は、総務部にお持ち頂いても特別徴収に切り替えることができませんので、予めご注意ください。

新入社員紹介



分からない事だらけで不安ですが、研修期間中にしっかり仕事を覚えたいと思います。ご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願い致します。

運行 5G てるい 照井 パトリア キミ



一日でも早く、戦力として働けるように精一杯努力します。早く 4t 乗務になり皆さんと頑張りたいです。よろしくお願い致します。

浜松東 3G ちば たねみつ 千葉 胤満 ジュニア

運送業は初めての事ですが、とっても明るくお客様への対応もステキです。

VAMOS NOS ESFORCAR (一緒に努力しましょう)

石河和恵

初めてなりに慎重な行動をされています。色々なところに気配りが必要なことを実感されていますので、この体験を忘れないよう頑張ってください。



一人前になれるまで時間かかると思いますが、常に安全運転を心掛けて皆様が安心できるドライバーを目指していきたいです。

運行 6G おのうえ 尾上 マリ



トラックでの配送の仕事は未経験なので、ご迷惑をお掛けする事もあるかもしれませんが、早く業務に慣れるよう頑張りますので宜しくお願いします。

浜松東 3G たかつかよしの 高塚美乃

覚える事も沢山あり慣れるまでは大変だと思えますが、変わらずその明るさと笑顔で頑張っていきたいと思います。

河野美都

ドライバーの仕事が初めてだと言う事で、一つ一つ基本を覚えていき、浜松を代表するトラガールを目指してください。

山田善治

令和元年にあたって

去る四月一日、「平成」に代わる新元号は「令和」と発表されました。

「令和」は、現存する日本最古の歌集である『万葉集』巻五の「梅花の歌三十二首并せて序」の以下の文からの引用です。

「初春の令月にして、気淑く風和ぎ、梅は鏡前の粉を披き、蘭は珮後の香を薫らす」。新元号には、「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」という意味が込められています。

「美しく心を寄せ合う」という文字から、皆さんはどのようなことを思い浮かべるでしょうか。例えば、「ありがとう」と感謝する心、「大丈夫ですか」と相手を気遣う心、「一緒にやりましょう」と励まし合う心などがあるでしょう。

これから、「令和」の時代を生きていくにあたり、時には立ち止まり、新元号の意味を思い起こしたいものです。そして、希望を胸に行動に移していきましょう。

物事は、願うだけでは成就しません。自分一人の力では成し得ないことでも、多くの人が未来に向かって行動を共にする時、何かは変化することでしょう。

今日の心がけ：美しい心を受け伝えていきましょう

職場の教養：6月30日(日)より